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様式第５号（第７条関係） 

平成 25 年度 第 2 回 

みどり市入札監視委員会 会議審議概要 

開 催 日 平成 25 年 11 月 19 日（火）  

開 催 場 所 みどり市役所 笠懸庁舎 第 1 会議室 

出 席 委 員 白田佳充委員長、天川洋副委員長、植木誠委員 

審 議 対 象 期 間 平成 24 年 10 月 1 日～平成 25 年 3 月 31 日 

抽 出 案 件 件数 
（備考） 

 議案第 1 号として、みどり市入札監視委員会設置要綱第 2 条第

1 号の規定に基づき、入札方式別発注工事等総括件数及び入札及

び契約手続の運用状況等について、資料を基に事務局から説明を

行った。 

 議案第 2 号として、みどり市入札監視委員会設置要綱第 6 条第

2 項の規定に基づき、今回の抽出委員である天川副委員長から次

のとおり抽出結果の報告が行われた。 

（抽出結果報告） 

 契約金額の高い案件で、なるべく担当課の重複がないように抽

出を行った。 

 議案第 3 号として、平成 24 年度下半期発注工事等の審議につ

いて、担当課長から工事等の概略説明に続き、次のとおり審議が

行われた。 

 審議概要については別頁のとおり。 

 

条 件 付 き 

一 般 競 争 入 札 
3 

指 名 競 争 入 札 4 

随 意 契 約 1 

合 計 8 

 

委員会による 

意見の具申内容 
特になし 
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質問【委員】 回答【所管課又は事務局】 

1.工 事 名：市道 1 級 4 号線他 道路改良工事 

 入札方式：条件付き一般競争入札 

 工  種：土木一式 

 契約金額：44,940,000 円（税込み） 

参加業者多いと感じますが、工夫しました

か。 

なるべく多くの業者が対象となるように地

域要件を広げ、より競争性をもてるように工

夫しました。 

2.工 事 名：平成 24 年度農山漁村活性化対策整備に関する事業 小沼地区水路整備工事 

 入札方式：条件付き一般競争入札 

 工  種：土木一式 

契約金額：21,315,000 円（税込み） 

 落札業者とその他の応札業者との金額に、

乖離があります。内訳明細について、評価を

行いましたか。 

 特に行っていません。 

 内訳明細の評価を行うことによって、金額

の根拠がわかります。諸条件により、積算に

影響するはずです。担当課として、そういう

視点を持っていただきたい。 

－ 

3.工 事 名：身無第 5・6雨水幹線管渠埋設工事 

 入札方式：条件付き一般競争入札 

 工  種：土木一式 

契約金額：47,040,000 円（税込み） 

 年度末の発注となっています。予算の対応

についてはどのようにしましたか。 

 繰越明許で対応しました。 

4.工 事 名：春場見簡易水道浄水施設改良工事 

入札方式：指名競争入札 

工  種：水道施設 

契約金額：9,030,000 円（税込み） 

 指名業者が多い感じがしますが、意図的に

増やしているのでしょうか。 

みどり市請負業者選定委員会で審議し、よ

り競争性を持たせる観点から指名業者数を増

やしています。 
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質問【委員】 回答【所管課又は事務局】 

5.工 事 名：市道 1 級 4 号線配水管更新工事 

入札方式：指名競争入札 

工  種：水道施設 

契約金額：9,240,000 円（税込み） 

 議案番号 1の市道 1級 4 号線他 道路改良工

事の発注時期が同時期となっています。関連

しているのでしょうか。 

 建設課の道路改良と水道管の布設替えを合

わせて行うため、関連しています。 

6.工 事 名：ファミリーオートキャンプ場そうりバンガロー2 棟新設工事 

 入札方式：指名競争入札 

 工  種：建築一式 

 契約金額：7,350,000 円（税込み） 

 当該工事は、国庫補助事業などの対象事業

でしょうか。市の単独事業でしょうか。 

 市の単独事業です。当初は、群馬県の千客

万来支援事業として申請していましたが、認

められませんでした。 

 指名業者は、土木中心の業者と思いますが、

いかがでしょうか。 

 建築一式の資格を有している業者として、

指名を行いました。 

 最低制限価格を設定しないと、かなり低い

金額で応札する業者もいるのではないでしょ

うか。 

 市として、しっかりとした施工管理を求め

ていますので、参入だけを目的として応札す

る業者はいないと判断しています。 

7.工 事 名：みどり市営住宅解体工事 

 入札方式：指名競争入札 

工  種：とび・土工・コンクリート 

 契約金額：8,694,000 円（税込み） 

 変更設計はありましたか。また、多くの工

事では起こり得ることなのでしょうか。 

 例えば掘削の途中で予想外のものが突出す

るなど当初の設計では見込めない部分が存在

します。そのため、変更設計は生じてしまい

ます。 

 

 工事の過程で初めてわかることがあるとい

うことですが、予算の対応はどのように行っ

ていますか。 

 入札で行うことによって、競争性が働き、

予算に余裕がもてます。そのため、差金で対

応していますが、大型の変更がある場合につ

いては、議会に諮り、補正予算で対応してい

ます。 
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質問【委員】 回答【所管課又は事務局】 

8.工 事 名：みどり市立厚生会館灯油地下タンク廃止及び少量危険物施設整備工事 

 入札方式：随意契約 

工  種：管 

 契約金額：1,401,750 円（税込み） 

随意契約に至った経緯を説明してくださ

い。 

Ｂ、Ｃランクの 7 業者を指名して、入札を

行いましたが、全業者が辞退したため、不調

となり、随意契約の手続きとなりました。 

 

工期の設定が短いですか、その理由を述べ

てください。 

「危険物の規制に関する規則」及び「危険

物の規制に関する技術上の基準の細目を定め

る告示」の一部が改正され、工事完了の期日

が定められていたことによるものです。 

 

では、なぜもっと早い時期に入札の手続き

を行わなかったのですか。 

準備等があり、今回の入札時期となりまし

た。 

入札で業者が辞退した理由はわかります

か。 

入札の辞退時に、理由を求めていませんの

でわかりません。そのうえ、今回の入札は、

電子入札で行ったため、辞退届もパソコン上

で行うため、業者との接触もありませんでし

た。 

 


